

im Stadtrat der Stadt Plauen

CDU-Fraktion im Stadtrat Plauen · Unterer Graben 1 · 08523 Plauen

RATHAUS, Zi. 150  
Tel. 03741 / 291 10 33  
Fax 03741 / 291 310 33  
E-Mail: [Fraktion.CDU@plauen.de](mailto:Fraktion.CDU@plauen.de)

Stadtverwaltung Plauen

Oberbürgermeister  
Herr Ralf Oberdorfer



Plauen, 12.11.2019

## Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag:

**Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Vorstand des Verein BMX- & Skaterverein 2plus4macht1 e.V. zu folgender Problematik einen Termin mit dem zuständigen Fachpersonal und der GAV zu vereinbaren:**

- **Vorstellung durch den Verein zum Ausbau des Standortes der BMX- und Skateranlage zum Trainingsstützpunkt, perspektivisch Olympiastützpunkt**
- **Unterstützung des Vereins zur Vorbereitung und Durchführung weiterer Baumaßnahmen für die Kinder- und Jugendarbeit.**
- **Prüfung zur Übernahme von Maßnahmen in das Projekt Modellkommune.**
- **Unterstützung bei Förderprogrammen.**

## Begründung:

Seit Gründung und der Inbetriebnahme der Anlage im Jahr 2007 hat sich der Verein als bekannte Sportstätte für den Bereich BMX und Skater weit über die Grenzen der Stadt entwickelt. Ständig erfolgen auf dem Gelände Verbesserungen und Erweiterungen der Anlagen. Allerdings sind diese auf dem derzeitigen Areal räumlich begrenzt.

Da diese Sportart nicht in dem gewünschten Umfang angeboten wird, möchte der Verein gern weiter investieren. Verschiedene Projekte von kurz- bis langfristig sind dazu in Planung. Als CDU-Fraktion konnten wir uns schon mehrfach von dieser guten Arbeit überzeugen und möchten, dass das Ziel zum Ausbau als Trainingsstützpunkt und perspektivisch als Olympiastützpunkt fachlich unterstützt wird. Dadurch ergeben sich in jedem Fall für die Stadt Synergien. Wie bereits in unserem Antrag zum Bau der Anlage im Jahr 2005 erwähnt, besteht in dieser Sportart noch heute eine hohe Reisebereitschaft nicht nur zu Veranstaltungen, sondern auch zur regelmäßigen Nutzung der Anlage an sich, so dass eine Investition realistisch ist.

  
Jörg Schmidt  
Fraktionsvorsitzender